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1 18 1 市長の政治姿勢について 市 長

(1) 泉・北泉周辺等整備・利活用計画について

① 泉・北泉周辺等整備・利活用計画策定の進捗について

② 全体計画の具体的事業内容について

③ この事業の成果について

(2) 市内における孤独・孤立死の対応について

① 孤独・孤立死の状況について

② その状況をどう捉えているかについて

③ 孤独・孤立死防止の取組について

(3) 指定管理者制度について

① 指定管理者制度の市内公共施設での状況について

② 指定管理者指定事業者の雇用について

③ 働き方改革を踏まえた指定管理者の雇用形態について

(4) 園芸作物集出荷団地事業について

① 園芸作物集出荷団地管理運営について

2 市街地の賑わい創出について 市 長

(1) 相馬野馬追について

① 相馬野馬追の日程変更について

② 相馬野馬追による観光交流人口拡大の取組について

(2) 「相馬野馬追御下がり奉賛会」事業について

① 「相馬野馬追御下がり奉賛会」事業の認識について

② 「相馬野馬追御下がり奉賛会」事業の推進支援について

(3) 中心市街地におけるイベントについて

① 中心市街地で行われる夏のイベント支援について

2 19 1 有害鳥獣・猿対策の強化について 市 長

(1) ニホンザル対策の強化について

① 有害鳥獣対策の体制強化について

② 放任果樹の伐採指導と援助について

2 一人親家庭や子どもの貧困問題について 市 長

(1) 一人親家庭や子どもの貧困問題に対する国の対策強化について

① 一人親家庭や子どもの貧困対策の構築を国に求めていくことについて

(2) 一人親家庭や子どもの貧困問題に対する市の援助策について

(3) 政府備蓄米の活用について議
員
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3 3 1 「100年のまちづくり」について 市 長

(1) 鹿島区民の声について

① 岩妻茂手線について

(ア)　整備の見送りを決定した時期について

(イ)　鹿島区に陸橋がないことについて

(ウ)　海老街道踏切と接続道路の拡幅の必要性について

(エ)　上町踏切と横手踏切の対策の必要性について

(オ)　岩妻茂手線の代替案について

② 鹿島区幼保・小中学校の今後の在り方について 教 育 長

(ア)　鹿島区幼保・小中学校の一体化について

(イ)　設置場所について

(ウ)　通学手段について

(エ)　国際バカロレアについて

③ 旧八沢小学校の利活用について 市 長

(2) 小中学校の適正化について 教 育 長

①　学校適正化の進め方について

(3) 学力向上について

① 令和６年度全国学力・学習状況調査結果について

② 令和５年度ふくしま学力調査について

③ 学力向上の今後の進め方について

(4) 園芸作物の産地化について 市 長

① 園芸作物の産地化の進め方について

② 畑地化促進助成事業について

4 5 1 地域活動について 市 長

(1) 民生委員について

① 欠員地区の現状について

② 民生委員の属性について

③ 民生委員の負担軽減策について

(2) 地域の担い手確保について

① 担い手不足に対する認識について

② 担い手不足への対応について

(3) 市民活動総合補償制度について

① 市民活動総合補償制度の創設について

2 宇宙関連産業について 市 長

(1) 宇宙関連産業の推進について

① 宇宙関連産業の今後の進め方について

② 宇宙港の整備について

3 相馬野馬追について 教 育 長

(1) 認識を深める取組について

① 副読本の配布について

4　空き家・空き地について 市 長

(1) 空き家・空き地の適正管理について

① 条例制定について

5 市立病院について 市 長

(1) “人”に寄り添い、“人”に信頼され、地域の未来へともに笑顔で歩む病院に

ついて

① 患者や家族から寄せられる要望・苦情への対応について
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5 4 1 市長の政治姿勢について 市 長

(1) 令和５年度南相馬市空き家実態調査業務委託報告書について

① 令和５年度空き家調査結果で空き家と判断できない理由について

② 令和５年度空き家調査結果で空き家アンケート未返送について

③ 令和５年度空き家調査結果・空き家の老朽度不明について

④ 特定空き家候補に対する措置の必要性について

⑤ 報告書に記載されている空き地について

(2) ゼロカーボン社会の実現に向けた重点施策について

① 重点施策第１、再生可能エネルギーの地産地消に向けた取組の事業化について

② 重点施策第２、国、県及び近隣市町村と連携した水素など次世代エネルギーの

   社会実装及び利用拡大について

③ 重点施策第３、自家消費型の再生可能エネルギーの導入について

④ 重点施策第４、可能な限り多くの住宅に対するＺＥＨ、断熱化改修の推進につ

いて

⑤ 重点施策第５、車両購入時におけるＥＶ、ＦＣＶ等の導入支援、カーシェアリ

ングの活用について

6 15 1 市長の政治姿勢について 市 長

(1) マイナンバーカードについて

① マイナンバーカードの普及状況について

② マイナ保険証について

(2) 「100年のまちづくり」について

① 単身高齢者の増加について

② 人口減少の対応について

③ 地元企業への就職について

(3) 人生会議について

① アドバンス・ケア・プランニング（ＡＣＰ）について

2 労働行政について 市 長

(1) 市民生活について

① 物価高騰と賃金について

② 非正規社員の処遇について

③ 東北の2023年の企業倒産状況について

(2) 企業の雇用支援について

① 奨学金返還支援制度について

(3) 一人親の就労支援について

① 臨時相談窓口の設置について

3 育児施策について 市 長

(1) 子育てについて

① 児童福祉法について

② 認可外保育施設の保育料無償化について

③ こども誰でも通園制度について

④ チャイルドデスレビューについて

(2) 気候変動と健康について

① 気候変動と健康への影響について

(3) 合計特殊出生率（ＴＦＲ）について

① 東北の合計特殊出生率について
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7 6 1 市長の政治姿勢について 市 長

(1) 「100年のまちづくり」と人口減少について

① 「100年のまちづくり」について

② 人口減少の加速化への対応について

③ 本市の少子化と超高齢化への対応について

④ 生産年齢人口における男女人口のアンバランス対応ついて

⑤ 人口減少加速化と市職員採用増加について

(2) 市庁舎建設について

① 市庁舎建設費増額について

② 市庁舎建設費増額が市民にもたらす影響について

③ 市民負担増にならない対応について

(3) 農業施設整備と今後の農業政策について

① 園芸作物集出荷団地整備事業に係る公共事業評価について

② 対応方針の概要について

③ 小高区川房地区の農業施設整備について

④ 有機農業への取組について

⑤ 本市の有機農業の展開について

(4) 職員の働き方について

① 職員の病気休暇・休職について

② 人事異動が職員の働き方に及ぼす影響について

③ 人材の育成と有効な活用について

(5) マラソン大会について

① 野馬追の里健康マラソン大会参加費の値上げについて

② スポーツ支援の取り組みについて

(6) 東電福島第一原発の廃炉について

① デブリ取り出しについて

② デブリ取り出し完了の見通しについて

③ 廃炉の遅れと「100年のまちづくり」について

8 13 1 横川ダムの水不足対策について 市 長

(1) 農業用水の渇水対策について

(2) 工業用水の渇水対策について

(3) 広域水対策についての水域連携の考えについて

① 水不足だけでなく治水対策も含めた水域連携の考えについて

② 治水対策も含めた鉄山ダムの早期修復について

③ 新田川ダムの建設計画の再開について

2 高齢者の安全安心な生活確保について 市 長

(1) 高齢者の事故防止対策について

① ブレーキ、アクセルの踏み間違い防止装置の普及拡大について

(2) 高齢者の外出支援について

① シニアカーの普及について

3 障がい者のスポーツ参加について 市 長

(1) 本市のパラスポーツ参加促進について

① パラスポーツ協会の設立と体制づくりについて

(2) パラスポーツ指導者の育成について

① パラスポーツを広めるための指導者育成について

(3) パラスポーツの環境整備について

① パラスポーツの会場等、環境整備について

4 空き地対策について 市 長

(1) ミライエの対応について

① 「ミライエ」における空き地解消の現状と対策について

(2) 空き地の雑草対策について

① 草刈条例の制定について

(3) 地域協同の（仮称）「自然愛護会」の設立について

① 愛護会の立ち上げと運営費の助成措置について
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9 2 1 「100年のまちづくり」について 市 長

(1) 鹿島区民の声について

① 真野川親水サイクリングロードについて

② 南相馬鹿島サービスエリア（セデッテかしま）周辺開発検討事業について

③ 鹿島駅と駅周辺の開発について

(2) 若者をはじめとした、人が集い賑わう南相馬市について

① 南相馬市のＰＲについて

② 相馬野馬追開催期間の各行事のＰＲについて

③ 本市における夏祭りについて

④ 通年観光について

⑤ 泉・北泉周辺等整備・利活用計画について

⑥ テクノアカデミー浜について

⑦ 奨学金の返済について

(3) 本市の賃貸借契約締結、南相馬市公共施設再編個別計画の進め方について

① 市営住宅の入居について

② 土地の賃貸借契約について

③ 南相馬市公共施設再編個別計画について

10 7 1 国保税について 市 長

(1) 国保特別会計の考え方について

① 相対的対価関係と単年度主義について

② いわゆる「単年度主義」と予算編成に当たっての考え方について

③ 国保基金の積立てと取り崩しの基準について

(2) 特別調整交付金について

① 東日本大震災による財政負担増に対する財政支援について

(ア)目的について

(イ)交付額について

② 政府通知の項目ごとの支援対象の考え方について

③ 医療費増嵩分の積立てについて

④ 今後の対応について

2 総合計画と「新市建設計画・資料編」について 市 長

(1) 総合計画について

① 策定の目的は

② 策定に当たっての課題の把握について

③ 課題洗い出しの経過について

④ 詳細かつ具体的基本計画・実施計画について

⑤ 合併当初の経過について

⑥ 今後の在り方について

(2) 「新市建設計画・資料編」について

① 位置付けについて

② 今回の見直しについて

③ 内容変更について

④ 内部資料との規定について

3 中長期財政計画について 市 長

(1) 計画の在り方について

① 10年計画の必要性について

② 中長期的課題の把握について

③ 都市計画マスタープランの推進や合併の理念の「自治区の予算枠」について

④ 財政計画の在り方について
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11 20 1 市長の政治姿勢について 市 長

(1) 鹿島区民の声について

① スキット千倉の利活用について

② 千倉グラウンドの利活用について 教 育 長

(2) 市営住宅の居住環境の向上について 市 長

① 市営住宅の居住環境の認識について

② 今後の市営住宅の居住環境向上の取組について

(3) 「マイナ保険証」の普及と利用促進について

① マイナ保険証利用促進のための取組状況について

② マイナンバーカードを保有していない方への対応について

(4) 家庭ごみ集積所について

① 家庭ごみ集積所の考え方について

(5) 福島イノベーション・コースト構想について

① 福島イノベーション・コースト構想の現状について

② 福島ロボットテストフィールドの利活用向上について

③ 宇宙関連産業の振興について
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